



L'autorité à l'école

publié le 27/07/2017

Descriptif :

Pour Bruno Robbes : « Une bonne autorité éducative est une promotion de la personne »

Maître de conférences en Sciences de l'éducation à l'université de Cergy-Pontoise, Bruno Robbes est un expert de l'autorité éducative. Pour lui, elle n'est pas innée.

Les explications dans un article de **vousnousils** l'e-mag de l'éducation. [↗](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.